
 おはようございます。今日は、校長先生が大好きなミッキーマウスについてお話したいと思います。毎朝、

ミッキーマウスになってみんなを出迎えているのは、ミッキーのようになりたいと思っているからです。それ

には、理由が３つあります。 
一つ目は、 
 
 
校長先生もいつもこうなりたいと思って頑張っています。みんなにも笑顔であいさつすることを続けてして

ほしいです。 
二つ目は、 
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校長先生がミッキーマウスを好きなわけは？ 

９月も残暑や台風で大変でしたが、１０月になって少し涼しくなりました。子どもたちは、天気のいい日を

見つけては、元気に校庭で遊んでいますが、朝夕の寒暖の差が原因か、のどが痛くなったり熱や頭痛が出たり、

体調が崩れる子がときどきあり心配しています。 

今月の全校朝礼では、あいさつの大切さや、人が見ていなくても頑張ること、友だちへの思いやりなどを再

確認してほしい思いから、「校長先生がミッキーマウスを好きなわけは？」というお話をしました。紹介します。 

  
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 みんなが勉強や運動を頑張るようにミッキーも踊りや演奏などうまくなるように努力しています。校長先生

もまだまだ努力していきたいと思っています。みんなもこれからも努力を続けてください。 
 三つめは、 
  
 
 これもみんなと同じです。困っている仲間がいるとすぐにとんでいって助けるミッキーマウ 
スをかっこいいと思っています。みんなも友だちを大切にする人でいてほしいです。これから 
もこの三つのことを大事にしてほしいと思います。 
 これで、お話を終わります。 
  

今年もたくさんの来校で楽しく盛り上がったシルバースポーツ交流会！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井尻小校報 しえんの輪・よりそう心！ 

９月２６日（木）に、今年も恒例のシルバースポーツ交流会を行いました。明朗会を中心に地域の皆さん１

９名をお招きしてとても賑やかで楽しい会となりました。今年もクロリティー（輪投げ）とスカットボール（パ

ターゴルフのようなゲーム）の二つのスポーツをして楽しみました。当日は、地域の方と子どもたちがいっし

ょになって、６つのチームを作りチーム対抗戦を行いました。チーム全員の合計点数で競い合いました。 

クロリティーでは、輪がポイントのところに入るたびに「おー！」「いいぞ！」と大きな歓声が上がりまし

た。得点の計算は一苦労でしたが合計点が出るとまた大歓声でした。スカットボールでは、打ったボールが穴

に入りそうで入らなくて「あーー・・・」とため息が聞こえたり、体育館中が盛り上がってしました。終了後

は、ランチルームでお茶を飲みながら楽しい歓談がありました。得点発表では、競技毎に１位、２位，３位と

発表さ 

れるたびに大歓声が起こっていました。勝ったり負けた 

りはありましたが、地域の方も、子どもたちもたくさん 

の笑顔が見られ、とてもよい交流となりました。 

お忙しい中ご来校いただきました皆様、本当にあ 

りがとうございました。今後もぜひ学校の様子を見 

に来ていただきますようよろしくお願いいたします。 

【シルバースポーツ交流会のキーワード】 

実のある交流にするために、あいさつやお礼、

自分の気持ちを自分の言葉でしっかりと 

『伝える』 

 

（わけ１） いつも明るく、笑顔であいさつするから 

（わけ２） お客様のために影で努力しているから 

（わけ３） 友だちや仲間を大切にする心をもっているから 



 

 

  

 

 

 

 

 

【子どもも大人もみんな一生懸命！ 

チームワークよく、応援し合って取り 

組んでいました】 

～シルバースポーツ交流会～ 

今年も残念！井尻地区体育大会は中止！ミニ運動会で盛り上がりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５年生がサンレイクで躍動しました！～自主・交流・挑戦～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
湖面活動（サバニ） 

 

 

 

 

 

 キャンプファイヤーでも 

１０月１３日（日）は、恒例の井尻地区運動会が台風による校庭の状況のた

めに中止となりました。2年連続でとても残念でした。学校の方は、雨天時の

計画通り、体育館で｢親子ミニ運動会｣を実施しました。井尻の地区ごとに３チ

ームに分かれての対抗戦でした。ほとんどが親子種目となり、大玉転がしをし

たり、デカパンをはいて縄跳びをしたり、玉入れや折り返しリレーをしたりと

楽しい競技ばかりでした。保護者種目の大縄跳びでは、子どもたちも声援を送

っていました。最後には、みんなで練習してきた南中ソーランを踊って終わり

ました。 

競技毎に勝っても負けてもそれぞれのチームの健闘をたたえて｢万歳｣が行

われました。保護者、家族の皆様にたくさん参加していただきました。また、

門脇交流センター館長や遠藤体協会長にもご参加いただきました。皆様本当に

ありがとうございました。 

１０月１日（火）～２日（水）５年生は、伯太町４校連合でサンレイク

に宿泊学習に出かけました。２日間とも天候に恵まれ計画通りの活動に取

り組むことができました。 

１日目は、創作活動（ガラス細工）とオリエンテーリング、キャンプフ

ァイヤーの集い、２日目は、湖面活動（サバニ）と普段できない活動に取

り組むことができ貴重な体験になりました。また、他校の友だちと一緒に

寝泊まりし、食事や入浴などを共にする中で学校を超えた交流の中から仲

間意識ができ、将来の中学校での生活のためにもなる２日間となりまし

た。 

ご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。 

 



読書感想文コンクールで県特選！ 

今年も読書感想文コンクールに本校の子どもたちの作品も出品されました。その中で３年の妹尾心南さんの 

作品が県特選に選出されました。読んだ本と自分のおうちにいる牛やおじいさんの話から感じたことを素直な

気持ちでつづった作品になっていました。紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

今年も１５０Kｇ以上の玄米が取れました！～脱穀体験～ 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 10月7日（月）稲作の会の皆さんにお世話になり、 

学校前の稲はでの干していた稲のバインダーでの脱穀作業の

体験をしました。 

 5，6年生が中心になり、特別に1，2年生も参加させていた

だきました。安全面の指導を受けた後、一人一人が稲の束を

バインダーに差し込んでいく作業でした。子どもたちは、機

械に吸い込まれていく稲の束、用意された袋に落ちてくる米

のもみに歓声を上げながら熱心に見入っていました。 

 後日、もみすりされ出来上がった玄米が届けられました。6

袋（たぶん１５０kℊ以上）もありました。お世話になった皆

さんありがとうございました。 

題名「何でもいのちがあるんだよ」  妹尾 心南     

書名「いのちをいただく」 

 「いのちをいただく」という本の題名と絵を見て、わたしは家でかっている牛のことを思いうかべました。

わたしの家もお肉にされるために牛をかっています。 
 この本で一番心にのこったことは、女の子がみいちゃんと別れるとき、話しかけながらおなかをさすってい

たところです。わたしもかっている牛を運動させる時、がんばって走ってねと思いながらなでています。なで

であげると、牛は元気に走ってくれます。わたしの気持ちをわかってくれているみたいです。この本の女の子

は、わたしが牛をさすっているときの気持ちとぜんぜんちがって、悲しい気持ちでさすっています。女の子は

みいちゃんをとてもかわいがってお世話をしていたのだと思いました。 
 わたしが、牛とお別れするときは、世話をした時のことを思い出します。わたしの家の牛は、市に出して新

しい飼い主さんのところに行きます。お別れは悲しいけど新しい飼い主さんに上手に育ててもらってねと思い

ます。 
 坂本さんは、やさしい人です。はじめは坂本さんをいかくしていたみいちゃんも、坂本さんの手のにおいを

かいで、なめるようになりました。みいちゃんが坂本さんをなめたのは、坂本さんのやさしい心がわかってい

たからだと思います。 
 坂本さんは、みいちゃんをとくのがいやで仕事をやめようと思ったことがあります。お肉をとく仕事をする

人も、悲しい気持ちになるのだとわかりました。でも、坂本さんは仕事を続けようとします。坂本さんは、み

いちゃんが苦しくないように、自分が上手にといてやるしかないと決めたからだと思います。 
 女の子がみいちゃんの肉を食べる場面も心にのこりました。かわいがっていた牛の肉を食べるなんて、わた

しにはできません。女の子はなみだを流しておいしいと言いながら食べていたのでおどろきました。女の子は、

みいちゃんのおかげでくらせるということを感しゃして食べたと思います。 
 この本を読むまでわたしはお肉を食べるとき、何も考えずに食べていました。でも、女の子といっしょで、

牛のおかげでわたしたちもくらせるから、感しゃして食べようと思うようになりました。 
 坂本さんがみいちゃんをとく時、みいちゃんはなみだを流しました。わたしのおじいちゃんは、「やさしい

気持ちがあれば、牛さんも言葉がわかるし、なみだも流すよ。」と教えてくれました。わたしも牛にえさをあ

げたり、手をなめさせたりしてかわいがってあげます。「何でもいのちがあるんだよ。」とおじいちゃんが教え

てくれました。生き物はみんな大切にしなければいけないということです。おじいちゃんの言葉の大切さと、

食べ物に感しゃして食べることの大切さを学びました。今かっている牛たちも、いつかお別れの時が来ます。

わたしはその時まで、牛たちにたくさん話しかけたり、なでてあげたりしたいです。 
   



１０月～１１月の主な行事予定 

１０月２１日（月）５，６年生社会見学（日立金属） 

   ２２日（火）🎌即位礼正殿の日 

   ２４日（木）安来市連合音楽会（アルテピア）本校午前中出演 

   ２７日（日）PTA親睦行事（ソフトバレー大会） 

   ２９日（火）すもう大会（本校校庭） 

１１月 １日（金）あいさつの日 

    ３日（日）🎌文化の日 なかうみマラソン 

    ４日（月）🎌振替休日 

   １６日（土）学習発表会 井尻地区農業文化祭１日目 

   １７日（日）井尻地区農業文化祭２日目 

   １８日（月）振り替え休業日      

   ２３日（土）🎌勤労感謝の日 

   ２６日（火）クラブ活動 

後期の児童会活動がスタートしました！～児童総会～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10月からは、児童会活動も後期になります。新しいメンバーで3つの委員会がスタートしました。10日（木）

には、児童総会が開かれ、委員会の活動計画の発表にたくさんの質問や意見が出て活発な会となりました。そ

れぞれの委員会のめあてや活動計画です。 

 〇さわやか委員会：みんなが明るくさわやかに生活できる井尻小学校にしよう。 

          ・お昼のお知らせやそうじの放送 ・うさぎ当番のお知らせ 

          ・きらりと光った井尻っ子のお知らせ 

          ・あいさつ運動 ・トイレのスリッパそろえ 

 〇元気モリモリ委員会：みんなが健康に安全に運動ができる活動をしよう。 

          ・給食のこんだての発表 ・台ふきの呼びかけ ・業間マラソンの呼びかけ 

          ・全校あそびの実施 ・誕生日発表 ・ポスター作り 

 〇まなブック委員会：本と図書館のことを詳しく知ってほしい。図書館で協力して楽しい活動をしよう。 

          ・図書当番 ・「今日はどんな日」の発表 ・新聞紹介 

          ・読書集会 ・図書館まつり ・かるたや百人一首、怖い話の実施 

          ・３月までに全校で２０００冊本を借りよう！ 

 児童総会のめあては、「一人１回は手をあげて発表しよう」でした。早速、次々と手が上がり、「○○はいつ

するんですか？」「□□を続けてほしいです。」「どうして△△をするんですか？」など質問や意見が飛び交い

ました。感心したのは、それに受け答えする６年生の委員長さんたちの態度でした。自分で質問を受け止め、

判断し、答えられるものは正確に、決まっていないものは後日相談することなど自分の言葉でわかりやすく話

してくれました。とても頼もしく感じました。 

 井尻小学校の子どもたちがまた一つ成長したなと感じうれしくなりました。 
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